

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 19. Januar 2018

Internationaler Frauentag 2018 – Vorverkauf beginnt

Donnerstag, 8. März, Beginn 20:00 Uhr, Einlass 18:00 Uhr, Kulturhalle SCHANZ, Carl-Zeiss-Straße 6.

Anlässlich des 30 jährigen Jubiläums der Frauenbeauftragten und des Mühlheimer Frauenbündnisses.

Veranstalterin:

Mühlheimer Frauenbündnis in Kooperation mit der Frauenbeauftragten der Stadt Mühlheim am Main. Das Mühlheimer Frauenbündnis ist ein Zusammenschluss von frauenpolitisch engagierten Frauen aus Parteien, Vereinen, Organisationen und interessierten

Einzelpersonen:

- Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen – ASF
- Bündnis 90/DIE GRÜNEN
- DGB Ortsverband Mühlheim
- Frau-Mutter-Kind e.V.
- Frauenbeauftragte
- Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft GEW
- VVN Bund der Antifaschistinnen und Antifaschisten
- Mühlheimer Bündnis für

Solidarität, Vielfalt und Toleranz gegen „Rechts“- Demokratie leben!

Der Internationale Frauentag ist vor mehr als hundert Jahren ausgerufen worden. In Mühlheim hat er eine 30 jährige Tradition. Der 8. März wird gemeinsam gefeiert, um auf die Errungenschaften in Fragen der Gleichberechtigung und auf bestehende Benachteiligungen von Frauen in der Gesellschaft aufmerksam zu machen.

Im Januar 1988 trat Carla Willmes als erste Frauenbeauftragte Mühlheims ihren Dienst im Rathaus an. Bereits im ersten Jahr ihrer Tätigkeit konnte in Zusammenarbeit mit dem DGB Ortsverband der Internationale Frauentag begangen werden. Damit wurde auch für die „8. März-Gruppe“ der Grundstein gelegt, das heutige Mühlheimer Frauenbündnis. Doris Globig führte diese Arbeit ab 1992 fort und baute die Bildungs- und Informationsarbeit mit und für die Frauen kontinuierlich aus. Seit 2013 steht dem Mühlheimer Frauenbündnis Eva Scholz als Frauenbeauftragte zur Seite.

Das Mühlheimer Frauenbündnis richtet seitdem zusammen mit der Frauenbeauftragten die Kulturveranstaltung am Internationalen Frauentag aus, ist fester Bestandteil von Beiräten und Initiativen, gestaltet Aktions- und Informationstage und bildet damit die politische Basis der Frauenbeauftragten in Mühlheim.

Die Veranstaltung findet in der Kulturhalle SCHANZ statt. Einlass ist um 18:00 Uhr. Die SCHANZ-Kantine hält eine Auswahl köstlicher Speisen und Getränke bereit. Der Eintritt kostet 7,00 €.

Der Verkauf der Eintrittskarten erfolgt ausschließlich im Mühlheimer Buchladen, Bahnhofstraße 17. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass aus organisatorischen Gründen keine telefonischen Vorreservierungen vorgenommen werden können.

Der Vorverkauf beginnt ab Montag, den 29.01.2018

Programm:

Der diesjährige Internationale Frauentag wird bereichert durch die Frauenband

„Kick LA Luna“. Die Künstlerinnen trommeln, tanzen, singen und grooven gemeinsam durch die Weltmusik-Szene. Mit female world music werden wir das Jubiläum gemeinsam feiern. Einen Büchertisch mit aktuellen Werken der Frauenliteratur hält der Mühlheimer Buchladen bereit.